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（ 2 0 1 0 年 3 月 3 1 日 ）第 1 8 4 5 回 例 会 報 告

寛容の心で奉仕をしよう

2 0 0 9 - 1 0 年度 国際ロータリーテー

第 3８ 代 ク ラ ブ 会 長 比 留 間 一 康

ロータリーの未来はあなたの手の中に

2 0 0 9 - 1 0 年度 ガバナー 多田 宏

第１８４６回

例 会

次回例会案内 【 4月7日（水 ） 】

観桜会＜掬水亭＞

(4/14例会振替)

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

４月は雑誌月間です。

点 鐘 （ 比留間 一康 会長 ）

会務報告 （ 比留間 一康 会長 ）

○中国米山学友会総会の申し込み
本日〆切です。

○世界社会奉仕委員会より
2009～10年度 第2号 「Project Link 一覧」
日本語版が完成し、ＲＩウェブサイトより

ダウンロードが出来るようになりました。

○米山梅吉記念館より 館報15号を頂きました。
米山梅吉記念館 春季例祭
22年4月29日（木・祝）14:00～
特別講演「深良用水（箱根用水）について」

司 会 齊藤 孝喜 副ＳＡＡ（会場運営副委員長）

斉 唱 日も風も星も

卓 話

次年度会長方針
講師：峯岸 一郎 副会長

出席報告 （ 宮﨑 茂夫 会場運営委員長 ）

○出席免除会員
渡辺 俊晴 会員 比留間 昭三 会員

○ロータリーレート
4月 1ドル90円（現行通り）

幹事報告 （ 比留間 孝司 幹事 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

35名 26名 78.79％ な し

来客紹介 （ 比留間 一康 会長 ）

○ゲスト
林 英 様（米山奨学生）

林 英 さんと記念撮影



④ いろんな奉仕の機会がある クラブ

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F AX 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 比留間 一康 ◎ 幹 事 比留間 孝司
○ 副会長 峯岸 一郎 ○ 副幹事 野島 征
□ 会報雑誌委員長 原田 友義 副委員長 倉内 淳

委 員 高山 晃一 波多野 晃夫 北島 栄

比留間孝司幹事⇒峯岸さんいよいよ次年度の実質的なスタートですね。見事にスタートダッシュをされるようご期待申しあ

げます。
＊先日の立川ＲＣ50周年式典にはたくさんの皆さんの、ご参加お疲れ様でした。

野島征会員⇒本日27年の社長席を息子に譲る事に成りました。皆様の御支援のお陰です有難うございました。今後共宜敷く。

◆ 今回計 ２０,０００円 累 計１,３１９,８１５円

ニコニコＢＯＸ （ 田中 伸彦 親睦委員 ）

林 英 さんご挨拶（米山奨学生）

皆様こんにちは。一年があっというまに過ぎ、今日が最後の例会となりました。
26日に卒業が無事に終わりました。これから帰国の準備をします。日本に留学することになった

きっかけは、同じ漢字を使う国で、言葉を勉強するのが楽だと思ったからですが、勉強してみると、
カタカナもあったりで、とても難しい言語だと分かりました。環境問題について深く学ぶために、
大学院にも進みました。帰国後は日本で学んだことを中国でいかしたいと考えています。6年間、た
いへんありがとうございました。

卓 話 次 年 度 会 長 方 針 講師：峯岸 一郎 副会長

１.次年度ＲＩテーマ
『地域を育み、大陸をつなぐ』
○次年度ＲＩ会長

レイ・クリンギンスミス（アメリカ・ミズリー州・カークスビルＲＣ）弁護士
ロータリー歴50年の経歴を生かし、5年ぶりのアメリカからのＲＩ会長

○テーマについて
①ロータリーをシンプルに、私達が世界一として誇れることを簡単に表現した

四大奉仕をベースに｛ ｝に焦点を当てた

②そして、ロータリアン、ロータリアン以外の人 に呼びかけるもの

「ロータリとは何ですか？」の質問に答えるもの

２.次年度 地区ガバナー方針 ～ 3/16 ＰＥＴＳの報告（抜粋）
○次年度 地区ガバナー 上野 操 ウエノ ミサオ（東京 江戸川ＲＣ）弁護士

①地区テーマは設けません。
②「決議23-24」の確認から始まる→クラブの自主性を発揮してほしい
③例会の大切さ、例会重視！ →「奉仕」が生まれる場である

・委員会報告（クラブから出ている地区役員含めて…）をしっかりと Ｒ情報
・＠15分の会員卓話「私の仕事について」 職業奉仕

④「職業分類」に注目！…毎年見直し、その分野で“町一番の男”を入れる（レベルを下げない）
～ロータリアン ひとりひとりが、広告塔である（常にバッチの着用を推奨）

⑤「新地区補助金」について…活用.4/15エントリー〆切！ 社会奉仕、国際奉仕、Ｒ財団
◎ロータリーは「親睦」と「奉仕」

「親睦」にギアを入れ、回転を上げてから「奉仕」にギアを入れる。

３.次年度 会長方針
○クラブテーマ『例会で磨き…』 ＝ クラブが活力源です。＝

「例会で磨き…地域を育み 大陸をつなぐ」
クラブ奉仕 職業奉仕 職業奉仕

↓ ↓ ↓ 実質哲学 - アクティブ ロータリアン

職業奉仕 社会奉仕 国際奉仕

○例会で自分を磨ける、より魅力的なクラブとは…

ロータリーの現在の使命
私達の得意とすること

｛「魅力あるクラブ」とは…
※ＲＩＤ2640前窪ＰＧ（和歌山南ＲＣ）

の発表を参考に…


